

中札内より元気いっぱい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より



じぶんたちが生活する村を学ぶ

19日、1年生が校外学習に出かけ、中札内村について学んできました。作業学習や実習で今後お世話になる村ですし、3年間生活する地域の魅力を学ぶために、村の施設をいろいろ訪問しました。行く先々では、とても温かく迎えていただき、村長のFacebookでは「これから3年間の高校生活を送る中札内村のことを、少しでも理解する手助けになれば幸いです」と紹介していただきました。地域の皆さんがたくさん応援してくださっていることを忘れず、楽しく学んでいきましょう!



環境協会



郵便局のバイク



中札内駐在所



議場に座ってみた



ファツオリ!



消防署



道の駅

中札内村の魅力を発見した生徒たちも多かったですが、これまでの先輩たちが、地域の方々とどんなつながりや交流をもってきたのかについても学ぶ機会になった校外学習でした。行く先々で温かな声をかけていただき、ありがとうございました。これからもよろしく願っています。



自分の思いに気付く美術の時間

美術の作品を掲示した壁に「Like MY Soul」と書かれていました。美術の授業のテーマをこのように掲げた担当の先生の思いを感じます。「自己表現の苦手な人も思いは熱いものを持っている」と美術の時間に自分の思いや感情に向き合いながら作品作りをしてほしい! そんな思いを感じる言葉です。



見学旅行(3年生)、宿泊研修(2年生)無事終了!

見学旅行(3泊4日)

東京スカイツリーや両国国技館、ディズニーランドなどに行ってきました



気候や人の動きなど、東京と北海道の違いを大きく感じた4日間でした。



5月、3年生が見学旅行(東京方面)、2年生が宿泊研修(足寄方面)へ行ってきました。

本校の生徒にとって、経験で学ぶことは大きく、今回も初めて見るもの、初めて体験することなどから、たくさん学ぶことができました!

宿泊研修(2泊3日)



集団生活や調理やレクの企画など共同での活動に一生懸命取り組んだ3日間でした。